

就活期間はナント2ヶ月!
 開校以来
 就職率 **100%**



3年連続の快挙達成



模擬試験 全国1・2・3位独占!!

学校順位も全国1位

本校では単科校だからできる独自のカリキュラムで、全国トップレベルの教育水準を誇っています。国家試験の前哨戦とも言える、全国模擬試験においては毎年優秀な成績を収めており、昨年末に実施された全国歯科技工士教育協議会主催の第2回歯科技工士全国模擬試験において、本校2年生が全国1・2・3位を独占しました。これで3年連続全国1・2位を達成する快挙となりました。また、学生全体の平均点が全国平均を20%も上回り、学校順位でも全国1位に輝きました! もちろん最終目標である、国家試験対策にも抜かりはなく、本番を想定した校内模試を10回以上も実施し、その都度、教科別に丁寧な解説を行います。思うように成績が伸びない学生に対しては特別授業を実施し、合格ラインを目指して粘り強く指導します。そして何より大事なメンタル面においても、学生一人一人と向き合う為に小まめに面談を行い、モチベーションアップを図ります。このような充実したサポートがあるので、学生たちは万全の体制で本番に望む事が出来ます。今後、歯科技工士国家試験の難易度が上がったとしても変わらさず合格率100%達成を目指します。

最近では、長期間に及ぶ就職活動によって「就活うつ」になる人が急増しているそうです。本校では、就職希望者のほとんどが第一志望の企業や歯科医院に内定するので、就活が長引いたり、入社試験に何社も落ちてメンタルが消耗してしまいう心配はございません。今年も例年よりも1ヶ月ほど早い10月中旬の時点で、本科生・研究科生の就職希望者全員の内定が決まりました。就職活動が本格化したのは8月下旬ですから、わずか2ヶ月間の短期勝負となりました。求人倍率はナント11倍! 学生達は北海道はもとより全国各地から届く沢山の求人票の中から、自分の希望に合った就職

先を選び、就職試験に挑む事が出来ます。就活と聞けば何かと苦労が多いイメージですが、本校の場合はスケジュール管理から、企業との連絡、面接練習や履歴書の確認、書類の発送などの事務的な事に至るまでそのすべてを学校が行います。そんな手厚いサポートがあるので、学生達は安心して勉強や就職試験対策に専念出来るのです。また、卒業生を支援する就職サポートセンターを設置し、担当職員が年間を通して就職斡旋や歯科技工研修の受付をしているので、卒業後何年経っても在学時と変わらないサポートを受ける事が出来ます。

校内コンテスト出品作品「メタルヤモリ」で話題に

毎年10月開催の「志星祭」で実施される校内作品コンテストでは、職人魂に火が付いた学生達が物作りに励みます。昨年、1年生大谷くんが出品した歯形模型の上を這う「メタルヤモリ」がSNSで話題となりました!



浦河高校出身
1年生
大谷 順平くん

「メタルヤモリ」で見事、校内コンテストで見事優秀賞を受賞しました!!



作者より製作する上で一番苦労した所は最初の設計でした。この模型は今村先生から課されたお題「としたのでこれに合うデザインを考えるのが大変でした。一見、歯科技工とは関係無いようにも見えますが、ヤモリの這わせ方、手の作りなど技工の知識や技術がふんだんに使っているんですよ! 今年は何を作るか、今から少しずつ構想を練っていますが、今回の様なユニークな物だけにやなくて、本格的な歯科技工作品にも挑戦したいと思っていますので、出来たらう作品作って今年も入賞を目指したいです!

歯をガッチリと掴むヤモリの手は、部分入れ歯に用いられる金具(クラスプ)の形になっている

STEP BY STEP

プロフィール変更

【公式】北海道歯科技術専門学校
@hokkaidodtc

twitter

オープンキャンパス情報、学校の日常、歯科技工士についてなどもほぼ毎日更新しています! (*´▽`*)



祝日本一！校友会主催
白井一幸コーチ講演会を開催しました！
日本ハムファイターズ

4月～8月 学校行事スケジュール

- ◆4/ 8(土) 入学式
- ◆5/13(土) オープンキャンパス
- ◆6/ 3(土) オープンキャンパス
13(火)～15(木) 前期中間試験
16(金) 開校記念日
25(日) オープンキャンパス
- ◆7/14(金) 体育大会
15(土) オープンキャンパス
21(金) 終業
28(金) オープンキャンパス
- ◆8/ 2(水) オープンキャンパス
7(月) オープンキャンパス
11(金)～16(水) 全館閉鎖
17(日) 始業
20(日) オープンキャンパス
28(月)～30(水) 前期期末試験

昨年12月3日に卒業生で組織される「校友会」が主催し、日本ハムファイターズで守備・走塁コーチとして活躍されております、白井一幸氏の講演会が開催されました。この日は卒業生、学生、保護者、熱烈的な日ハムファンの皆様を中心に、定員を大きく上回る総勢150名にお越し頂き、日ハム10年ぶりの日本一を祝いました。演題は「一流の組織であり続ける3つの原則」。自身の経験からメンタルが野球に及ぼす影響や、前向きな気持ちを持たせる指導の大切さ等をユーモアたっぷりにご講演頂き、会場全員が熱心に耳を傾けました。聴講した学生達はそろって「来て良かった！」「目を輝かせていて、このような貴重な話を社会に出る前に聴けたことは、大変意義のあることだったと思います。校友会では講演会の他にも、各支部で開催する新入会員歓迎会、ソフトボール大会、釣り大会、女子会、ボーリング大会、新年会など大小様々なイベントを開催し、母校・教員・同級生同士の交流だけでなく、先輩後輩との縦の繋がりをつくり、情報交換の場所を提供しています。また、卒業生同士の絆を深め、様々な場面で助けとなるべく積極的に活動していきます。

キタヒロ行事報告

国内研修旅行 (関東方面) 10/14 (金) ~16 (日)



本科第38回卒業式 研究科33回修了式 3/4 (土)



研究科海外研修(台湾) 11/15 (火) ~18 (金)



研究科修了研究発表会 3/1 (水)

《研究テーマ》

- ① 研究科紹介と実際にあった失敗について
- ② CAD/CAMIについてとレジシメントの接着強度
- ③ レーザー溶接強度と臨床活用法
- ④ プライマーにおける接着とネームデンチャーの社会貢献

